



Fitch coloca a OHL en revisión negativa

La calificadora advirtió riesgos por el descenso en las acciones de su filial mexicana; también puso en revisión negativa el Circuito Exterior Mexiquense y la autopista Amozoc-Perote.

Fitch Ratings colocó en revisión negativa la calificación "BB-" de la española OHL ante la caída que han tenido las acciones de su filial en México.

"La decisión sobre la calificación viene tras la caída en el precio de las acciones de OHL México ante las acusaciones de corrupción. Esto ha llevado a un aumento en el riesgo para OHL si tiene que apoyar a [su división] OHL Concesiones", dijo la agencia en un reporte.

Las acciones de OHL México perdieron un tercio de su valor en mayo luego de que se revelaran grabaciones de llamadas telefónicas en la que presuntamente ejecutivos de alto nivel discuten sobrecostos y sobornos de una autopista.

La constructora española tuvo que aumentar el viernes pasado el monto de acciones de su filial mexicana que dejó en garantía por un crédito por 5,208 millones de pesos otorgado a OHL Concesiones, de acuerdo con los términos del contrato del préstamo.

Fitch agregó que OHL Concesiones posee 56.14% de OHL México pero 16.99% de esas acciones están ya comprometidas en un bono intercambiable por 400 millones de euros, lo que deja títulos limitados para comprometer en caso de una caída mayor en el precio.

Ese papel está garantizado por OHL Concesiones y tendría que ser pagado en efectivo si los tenedores eligen no intercambiar el bono por acciones de OHL México.

La calificadora dijo que podría recortar la calificación si la empresa se ve obligada a inyectar capital o si hay un impacto negativo a la reputación del grupo. Agregó que podría reafirmar la nota si no se requiere la inyección y se evita un golpe al negocio de construcción de OHL.

Observación negativa para dos proyectos de OHL México

Fitch colocó también en revisión negativa a los proyectos del Circuito Exterior Mexiquense, operado por Concesionaria Mexiquense (Conmex), y la autopista Amozoc-Perote operada por Grupo Autopistas Nacionales (Gana).

“Las acciones de calificación reflejan la investigación que se está llevando a cabo sobre presuntas actividades ilegales que involucran operaciones de OHL México y sus concesiones”, dijo la calificadora en un comunicado.

“En caso de que las autoridades confirmen las supuestas actividades ilícitas por parte de OHL México y estas sean relacionadas con las compañías concesionarias, la calidad crediticia de las deudas calificadas podría verse materialmente impactada”, agregó.